



Bürgermeister  
Michael Meyer-Hermann  
Münsterstr. 16

33775 Versmold

10. Oktober 2016

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Meyer-Hermann,

Die SPD Fraktion beantragt, dass die Verwaltung mögliche Lösungsmöglichkeiten des Verkehrsproblems zu den Hauptzeiten am CJD Gymnasium in Versmold erarbeitet und anschließend dem Fachausschuss zur Entscheidung vorstellt.

Begründung:

„In den Hauptzeiten haben wir hier ein Gefahrenpotenzial“, sagt Schmackert. „Es ist ein Wunder, dass noch nichts passiert ist.“

Diese Zitat des Schulleiters des CJD-Gymnasiums aus dem Haller Kreisblatt vom 07.10.2016 beschreibt die Verkehrssituationen am CJD-Gymnasium zu den Hauptbring- und Holzzeiten sehr genau.

Chaotische Situationen mit zwischen wartenden Pkw hindurch rennenden Kindern in Richtung Bushaltstelle spielen sich dort schultäglich ab. Ein Einwirken auf die Eltern über Elternbriefe scheint bisher nicht funktioniert zu haben.

Bereits in der Juni Sitzung des Planungs- und Stadtentwicklungsausschusses hatte die SPD-Fraktion unter Mitteilungen zu dem Thema nachgefragt, dort wurde Frau Herling wie folgt zitiert: „Insofern sei es ratsam, einmal die gesamte Grundstückssituation im benachbarten Umfeld zu überprüfen, um denkbare Lösungen („Kiss & Ride-Parkplätze“, Umfahrt etc.) zu recherchieren.“

Diese Prüfmaßnahmen sollten nun zeitnah umgesetzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Liane Fülling  
Fraktionsvorsitzende

Patrick Schlüter  
Vorsitzender des Jugend-, Kultur- und  
Schulausschusses